



Ratskanzlei

Kommunikationsstelle
Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 29
Telefax +41 71 788 93 39
stefanie.sutter@ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 8. Februar 2016

Medienmitteilung der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

Neue Mitarbeitende und Kommissionsmitglied gewählt

Neue Mitarbeitende und Kommissionsmitglied gewählt

Mit der Wahl von zwei neuen Mitarbeitenden wird die Neuorganisation des Sozialbereichs im Gesundheits- und Sozialdepartements abgeschlossen. Neue Präsidentin der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde (KESB) wird Jolanda Brunner, Herisau. Als Leiter des Sozialamts wurde Ivo Koch, Gonten, gewählt. Beide Mitarbeitenden werden mit einem Pensum von 80% angestellt und treten ihre Stelle am 1. Juni 2016 an. Ivo Koch wird sein bisheriges Mandat als Mitglied der KESB abgeben. Für die neue Stelle des Vizepräsidenten der KESB hat die Standeskommission bereits am 19. Januar 2016 Christan Dobler-Dörig gewählt.

Ergänzung Betreuungsteam für Asylsuchende

Die Standeskommission hat zwei Personen als Ergänzung des Betreuungsteams für die Asylsuchenden gewählt. Rebecca Brühlhart, Herisau, wird mit einem 60%-Pensum angestellt und Christan Sutter, Appenzell Steinegg, mit einem Pensum von 40%. Beide sind ab dem 1. März 2016 im Asylzentrum tätig. Die Anstellungen sind auf zwei Jahre befristet.

Neues Mitglied der Gesundheitsförderungskommission

Die Standeskommission hat Schulinspektorin Alexandra Baumann als neue Vertreterin des Erziehungsdepartements in die Kommission für Gesundheitsförderung gewählt. Alexandra Baumann tritt die Nachfolge von Vreni Kölbener an.